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С людьми 
нужно работать
Сергей ШЕВЧЕНКО

На оперативном совещании 
правительства 15 мая губерна
тор вернулся к вопросу стро
ительства очистных сооруже
ний в сёлах Никольском и Тав- 
рово в Белгородском районе. 
После протестов местных жи
телей Вячеслав Гладков провёл 
с ними личную встречу и при
нял решение перенести стро
ительство в другое место.

— Мы останавливаем стро
ительство очистных в Таврово 
и в районе Никольского. Догово
рились о том, что сейчас опреде
ляемся с новыми проектными ре
шениями. Представитель жителей 
Никольского сбросила фамилии 
людей, мы их включим в состав ко
миссии, которая и будет занимать
ся разработкой нового проектного 
решения. В пятницу контрольное 
управление администрации губер
натора должно проконтролировать 
выход нового нормативно-правово
го акта, в котором утвердим состав 
комиссии. Цель — разработка до
рожной карты по новому проектно
му решению и прохождению госэк- 
спертизы, других мероприятий, — 
заявил Вячеслав Гладков.

Он отметил, что в случае с Тав
рово вопрос решается проще: там 
очистные хотели строить за област
ные деньги. В Никольском же их 
монтировали за федеральные, и те
перь правительству придётся перед 
министерствами обосновать пере
нос. В то же время губернатор по
требовал уже на следующей неделе 
предоставить календарный график 
работ на 2023 год по строительст
ву очистных на новых площадках.

Также Вячеслав Гладков заявил, 
что вице-губернаторы Владимир 
Базаров, Константин Полежаев 
и Юлия Щедрина впредь долж
ны перейти к более качественно
му информированию жителей за
ранее при строительстве очист
ных сооружений как для населён

ных пунктов, так и для промышлен
ных предприятий.

— Люди должны знать, зачем 
нужен объект, что они приобре
тают по итогам строительства, ка
кие технологии используются, на
сколько они современны и эффек
тивны, какие улучшения принесут 
очистные после ввода в эксплуа
тацию для жителей. Мы же долж
ны им рассказать и о рисках, в пер
вую очередь экологических. Нель
зя, чтобы у людей было ощущение, 
что власть их обманывает. Потому 
что все усилия, которые мы пред
принимаем, направлены на то, что
бы люди стали жить безопаснее 
и комфортнее, — подчеркнул гла
ва региона.

Вячеслав Гладков отметил, что 
в Никольском и Таврово админи
страция сельских поселений отра
ботала плохо, как и администра
ция всего Белгородского района. 
Если жители для решения вопро
сов выходят на региональный или 
федеральный уровень власти, зна
чит, местные чиновники не справ
ляются, хотя фактически они бли
же к людям и должны находить
ся с ними в постоянном контакте.

— Это значит, что администра
ция сельского поселения не знает, 
что происходит в селе, а админи
страция района — что происходит 
в районе. Сейчас мне нужен нор
мативно-правовой акт, который 
позволит ещё раз отработать до
ведение информации до жителей 
в части строительства аналогич
ных очистных сооружений. Чтобы 
это не было приятным или непри
ятным сюрпризом для людей, кото
рые проживают рядом с этими объ
ектами, хотя и понимаю, что про
блема с этим будет всегда. Но са
мое главное, что должны понять все 
чиновники, —с людьми нужно ра
ботать. Другого выхода у вас нет. 
Спрятать ничего не удастся! — за
ключил Вячеслав Гладков.

О встрече губернатора с жи
телями Никольского читайте 
на стр. 2.


